

6.- ENTREVISTAS

La segunda de las entrevistas realizadas por nuestras "aprendices de periodistas", ha tenido como protagonistas a dos de los maestros del Hospital materno infantil de Granada, Doña Rosario y Don Antonio López. Pasamos a continuación a mostraros la transcripción literal de la misma.

1. ¿Cómo os llamáis?

"Antonio y Rosario."

2. ¿Cuántos años tenéis?

Antonio: "55." Rosario: "54."

3. ¿Qué os llevo a escoger la carrera de magisterio?

Antonio: "Fue totalmente al azar, fue algo que nunca me había pensado. Tampoco fue por entrada ni números, ni por selectividad, pero yo nunca me lo había planteado."

Rosario: "A mí me gustaban los niños y por eso esta elección."



4. ¿Cómo os resultaron los estudios de magisterio?

Antonio: "No presento altas dificultades, a no ser que fuera con personas problemáticas a las que te enfrentarás. Te puedes quedar con una asignatura colgada pero por el profesor, no por el contenido y se trabajaba la parte didáctica antes más que ahora."

Rosario: "Fue una carrera muy buena y bastante bonita, nada laboriosa."

5. ¿Dónde la estudiasteis?

"En Granada, en la escuela normal, Andrés Manjón."



6. ¿Animáis a los jóvenes a estudiar esta carrera?

Antonio: "Yo animo a los jóvenes a que estudien la carrera que a ellos realmente les guste."

Rosario: "Siempre que quieran, cada uno tiene que hacer la carrera que le guste."

7. ¿Qué es lo que más os gusta de trabajar como maestros? ¿Y lo que menos?

Antonio: "la parte didáctica es la que más me gusta. Una enseñanza donde no solo es trabajar con papel y lápiz. Innovación experimentada, algo que te produzca un cambio y adaptarte al niño."

Rosario: "yo estoy de acuerdo con él, la parte didáctica es la más bonita."

8. ¿Trabajasteis antes de otra cosa?

Antonio: "Mientras estaba de estudiante compaginaba algunos trabajos laborales, pero por el tema económico, me imagino que ahora también es así. Una vez que obtuve el título de la carrera sólo me dedique a ejercer de maestro."

Rosario: "Yo siempre de maestra."

9. **¿Cuándo empezasteis a trabajar en el Hospital la Maternal?**

Antonio: "Desde el curso 2003-04 estoy yo trabajando aquí."

Rosario: "Este es mi segundo hospital, el tiempo exacto no lo sé porque tuve idas y venidas."

10. **¿Qué es lo más duro de trabajar como maestro de oncología pediátrica? ¿y lo más gratificante?**



Antonio: "Cuando los niños fallecen, entonces te produce un impacto que dices: bueno ¿qué hago yo en este medio?" "lo más gratificantes es justo lo contrario, cuando te das cuenta de que puedes ayudar a un niño a luchar a un niño a vencer su enfermedad y a ser feliz en su día a día a través de la escuela del hospital."

Rosario: "Lo más duro es el conste emocional de los niños y lo más gratificante es que te estén esperando todos los días con una sonrisa, a pesar de estar malitos".

11. **¿Qué os parece la educación de hoy en día?**

Antonio: "Está mal enfocada porque son muchos años, el sistema dicen que se reforma, pero, no se reforma."

Rosario: "Muy complicada."

12. **¿Os ha cambiado como personas trabajar con niños con cáncer?**

Antonio: "Hay un antes y un después, como persona no nos cambia pero hay cosas que antes no valorabas y que ahora valoras; somos los mismos pero viendo la vida desde otra óptica, menos material."

Rosario: "Si, ves la vida de otro color. Le das más importancia a unas cosas y a otras no le das. Hay muchas personas que se tendrían que pasar por aquí un tiempo para darse cuenta de lo que es un problema de verdad."

13. ¿Cómo afrontan los niños con cáncer su día a día?

Antonio y Rosario: "Yo diría que hora a hora y minuto a minuto porque los niños con esta enfermedad solo necesitan un segundo para cambiar, pero lo afrontan regular; hay mucho sufrimiento en esta enfermedad en la niñez, pero también mucho espíritu de lucha y de superación."

14. ¿Cómo lo afrontan sus familiares?

Antonio: "La familiares lo que hacen es arroparse unos con otros, se van contando su experiencia. Tienen picos muy bajos cuando le dan el diagnóstico de que su niño/a padece este tipo de enfermedad pero poco a poco se dan cuenta que tienen que tener fuerza para transmitírsela a su niño, por lo que tratan de subir."

Rosario: "Muy personal, porque depende del estado previo en el que se encuentre cada caso. "



➤ *Y QUIÉN SERÁ EL SIGUIENTE PERSONAJE AL QUE ENTREVISTEMOS..., te invitamos a estar pendiente de la siguiente edición de nuestra revista.*